

opusdei.org

De la bohemia a la formación

Días atrás visité Terral, una labor del Opus Dei en el barrio del Raval. Allí acuden a formarse chicas de la zona, la mayoría de ellas inmigrantes de muchas nacionalidades y credos. Y, oh sorpresa, un ala de aquellas instalaciones es precisamente donde estuvo La Bodega Bohemia...

28/11/2012

Daniel Arasa / La Vanguardia

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-es/article/de-la-
bohemia-a-la-formacion/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/de-la-bohemia-a-la-formacion/) (25/08/2025)